



そして、僕は土砂災害についてどうしたら

防止できるかを三つ考えました。

一つ目に、土砂災害になる前にあらかじめ

自宅の場所が、土砂災害警戒区域か確認する

ことがとても大事だと思います。そして、

避難の際にどこにどのよう逃げのかわを

り、市町村が作成する土砂災害ハザードマ

ップを利用し避難場所や避難経路を確認するこ

とも大事だと思います。なぜなら、急に土砂

災害が起きたときに、土砂災害の対策をして

いないと土砂崩れなどの被害にあってしまう

と考えたからです。

二つ目は、土砂災害警戒情報や雨量の情報

に注意することが大事だと思います。また、

雨が降り出したら土砂災害警戒情報に注意し

て、警戒レベルが4になると、避難指示を発

令して災害のおそ水が高まっていてること示し

ていきます。なぜ、土砂災害警戒情報や雨量の

情報に注意することが大事だと思います。たかと言

うと、最近では雨量が急に増えやすくなつて

て、土砂崩れなどになるまでが早くなったり  
 高齢者などは避難に時間がかかると思います。  
 なので、日頃から土砂災害警戒情報や雨量の  
 情報に注意しながら生活していくことが、大  
 事だと思います。  
 三つ目は、警戒レベル四で危険な場所から  
 すぐに全員避難することが大事だと思います。  
 また、高齢者や障害のある人など避難に時間  
 のかかる人は、警戒レベル三が発令された夕  
 イミングで早めに避難すること、良り安全  
 に避難できると思います。そして、普段から  
 避難訓練に参加して、避難に慣れていれば  
 難行動を起こしやすくなると思うので、市町  
 村などがおこなう土砂災害の避難訓練に参加  
 すること、良いと思います。なぜ、警戒レバ  
 ル四になつたら危険な場所からすぐに全員避  
 難することが良いと思つたかと言つと、警戒  
 レベル四が発令してから大丈夫だと思ひ  
 難しな人がいると思つたからです。  
 これまであまり土砂災害について考えてこ

なかつたけど、これを機に考えることができ  
て、日頃から防止対策をすることかとても大  
事ということを知れたので、今回学んだこと  
を日頃から意識しながら生活していきたいと  
思います。